

MONTHLY Fukku

マンスリー フック

Vol.71

2025.3月号

発行

社会福祉法人

佐賀県社会福祉協議会

佐賀市天神一丁目4番15号

TEL0952-23-2145

■ 「災害ボランティアセンター（災害VC）マネジメント研修会」を開催！ ～より効果的な被災者支援を目指して～

2月26日（水）、27日（木）の2日間にわたって、災害VC運営の中核を担う市町社協職員および災害支援を行うCSOのスタッフを対象に、「災害VCマネジメント研修」を開催しました。

►本研修は、全社協のモデル研修として、効果的な被災者支援を目指し、行政やCSO、地域団体等が協働して災害VCを運営できるよう、社協職員等の「マネジメント力」向上を目的に開催しました。

►研修では、災害VCの運営マネジメント、設置判断、行政やNPO等との連携などのテーマごとに、講義及びグループワークを中心に学びを深めました。

►参加者からは「平時から関係団体との顔の見える関係づくりが重要だと実感した」「講義を通して知識を得るだけでなく、グループワークを通じ参加者と情報共有ができる新たな視点、気づきを得ることができた」「研修内容について今一度復習をして、佐賀県の現状を把握し、今後のために備えたい」等の声がありました。►本会では、効果的な被災者支援活動に取り組めるよう、今後も実践的な研修等を通じて、市町社協職員をはじめとした関係者のスキルアップを図っていきます。



[グループワークにて
熱心に意見を交わす参加者]

■ トライアセプトを抱える利用者への適切な支援の方法を学びました ～知的障害者福祉協会第2回指導部会研修会の開催～

2月26日（水）、佐賀県療育支援センターあそしあにて、佐賀県精神保健福祉センターの心理士 山口玲子氏を講師にお迎えし、研修会を開催しました。今回の研修会では、トライアセプトを抱える利用者への支援について学びました。

►研修会のメインテーマである「トライアセプトフォームドケア」とは「トライアセプトについて知識をもって支援に当たること」であり、トライアセプトをなくすのではなく、その影響を軽減する適切な対処方法とともに考えることだと説明されました。►そのために支援者は①相手を尊敬・尊重し②必要な情報を提供すること③人とのつながりを

持つことを支援し④利用者に希望を持ってもらえるよう、トライアセプトの影響を十分理解して配慮ある関わりをする必要があると話されました。►また支援をする中で、支援者もトライアセプトの影響を受けることがあるので、お互いを尊重して支え合える職場環境を作っていくこと、休息を十分取りセルフケアを心掛けることなど、ご自身を大切にすることが必要であることを受講者に伝えられました。►本会では、引き続きこのような施設のサービスの質向上を目指した研修会を実施していきます。



[発表を熱心に聞かれる参加者]

■よりよい共同募金活動を目指し、各市町支会に訪問し、意見交換会を実施しています！

佐賀県共同募金会では2月下旬より、20市町支会を訪問し、共同募金のあり方等について意見交換会を行っています。

►この意見交換会は今年度の共同募金運動を振り返っていたり、工夫したこと、課題があったこと等について、さらには募金の管理方法等を共有し、より良い募金活動に向けて実施するものです。2月下旬に基山町支会と鳥栖市支会を訪問した際には、物価高騰生活を圧迫して募金の協力が以前より得られにくくなっている現状を伺いました。►そうした現状を踏まえて、発信力強化のためインスタグラムのようなSNSの活用に力をいれています。この市町支会訪問は、住民の方々と共に募金活動を進めている市町支会の考え方や想いを伺い、今後の県内の募金活動等について共に考えていく貴重な機会となっています。►今後も本会では、市町支会とのコミュニケーションを図り、より有意義で効果的な募金活動を目指します。



[鳥栖市支会を訪問し活発な意見交換を行いました]

■保育人材確保のため、第2回保育のおしごとフェアを開催しました

佐賀県保育士・保育所支援センターでは、2月22日（土）に佐賀県社会福祉会館 Fukkuにて「第2回保育のおしごとフェア」を開催しました。►このフェアは、保育人材確保のため、保育の職場に就職を希望する方や保育の仕事に関心がある方を対象とし、当日は県内の保育所、認定こども園等32法人・事業所の面談ブースを設けました。当日は、潜在保育士の方や学生など求職者26名の参加があり、延べ79名が面談されました。►各ブースでは、参加者が興味・働くイメージを持てるよう、園の様子を紹介した写真や仕事内容、職場環境などを掲示され、それぞれの園の魅力を積極的にPR、参加者も保育の仕事や勤務条件などについて熱心に質問されていました。►参加の求職者からは「興味がある園の話を聞けた」「園の対応が丁寧で聞きたいことを聞きやすかった」「自分じゃ気付かなかつた事業所を勧めてもらえてよかったです」などの声がありました。、本会では一人でも多くの方が希望する保育の就職につながるように、一人ひとりに寄り添ったきめ細かなサポートを行ってまいります。



[各ブースでの人事担当者と参加者の面談の様子]



佐賀県社会福祉協議会
公式 Instagram
はじめました!!



【佐賀県社協】のことをさらに知りたいだけるよう

- ・各種事業の紹介
- ・最新イベント情報
- ・職員の想い
- ・裏話 など

をシェアしていきます！

ぜひフォローお願いします!!